

El Eco de Cartagena

Diario decano de la de Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Iniciativa plausible **¡Gracias, Mora!**

Crónicas Madrileñas **El problema del juego**

El mas terrible enemigo de los niños es el verano

solo el GLAXO los preserva contra la diarrea y los demás peligros
Si no los criáis o ayudáis a criar con GLAXO, temblad por los calores que ya tenemos encima

El GLAXO es infinitamente mejor que todos los demás productos.
Es la mejor leche de vaca, apropiada al estómago humano; maravilloso también para alimentar ancianos y enfermos, especialmente los del aparato digestivo.
Una lata sola basta para ver los milagros que hace el GLAXO
La salud y hasta la vida de un hijo no vale tan sencilla prueba?
Comprando estas grandes resulta más económico.
Usese el biberón GLAXO. Tieneomas esteriliza las y todos los adelantos científicos. Se mandan muestras de GLAXO a los médicos que las pidan a los importadores exclusivos en España, Gibraltar, Portugal y Marruecos, Sebastián Tauler y C.ª Montera 18.-MADRID.
Representante en Cartagena: Pedro López Vélez.-Palma 12.

El alcalde interino ha tenido, por fin, una feliz iniciativa: irse. Al reintegrarse al sagrado del mostador, nosotros enviamos a Mora un saludo tan expresivo, grandilocuente y cordial, como el dirigido por él al señor Ministro de Fomento, el día de la Limonada Municipal.

Realmente es muy curioso lo que ocurre con este problema, que ha llegado a adquirir tales proporciones, que de seguir como va no pasará mucho tiempo sin que pongan mesas de ruleta, caballetes, farolón y 30 y 40, en las plazuelas, plazas y callejas que tiene Madrid para mayor ornato de la población y beneficio de los pobres... que hacen las cosas de juego!

Y puestos en cumplir le felicitemos efusivamente, en nombre del vecindario, por esa petición de licencia, bastante tardía pero muy oportuna.

Hoy día, aunque las autoridades no se enteran, se juega desordenadamente en todos los Casinos, Centros regionales, cafés principales en la Ciudad Lineal, Paralelos, Ideal Rosales etc etc etc., costando esto muchos disgustos y muchas lágrimas pues son ya numerosas los hogares que se ven en la miseria por la incomprensible apatía y absurda teorías de las autoridades, que estiman inhumano el reglamentar el juego y que en cambio consenten que se juegue a diestro y siniestro, y que en la mayor parte de los sitios el juego no sea precisamente un ejemplo de formalidad ni de legalidad... Esto, verdaderamente, no hay quien se lo explique por lo cual, como juego ha de haber siempre mientras haya hombres por que no reglamentarlo? Por qué no les conviene a unos cuantos dueños, de garitos que les hagan incompetencia? Pues que le habrá de aportar el impuesto sobre el juego reglamentado, y que no se compensado ni mucho menos con las irrisorias sumas que hoy dan las casas de juegos para la beneficencia... si es que dan algo! Así pues como esta es una cuestión que se presta a comentarios muy pocos beneficiosos para todas las autoridades, ningún medio mejor para suprimir racelos y suspicacias que reglamentar el juego y cuanto antes mejor pues con ello saldrán ganando muchísimo el tesoro, la moral pública y a la moral pública; que hoy, no hay modo de demostrar que son falsos ciertos rumores que corren de boca en boca, más que siendo todos los españoles que se vá a la reglamentación sin rodeos ni pretextos ni timideces puritarias que estamos hartos de saber lo que significan.

Verdaderamente la situación alcaldesca se iba poniendo de un color mas "oscuro", que ciertos análisis de harinas, a base de piedra pómez, y que algunos géneros del país, procedentes de aluvión y recién salidos del tinte; y el alcalde interino que no va teniendo pelo de tonto, ni de listo, odiando, seguramente, a nuestros ruegos e interpretando, exactamente, la aspiración vecinal, ha tomado una decisión.

De todas las "retiradas" históricas, desde la de Jenofonte a la de Bombita, ninguna tan emocionante como la de este romántico del mangoneo municipal, que al tomar las de villadiego (González), quedará mas mustielos que su sustituto, y proximo compañero de raillo.

Pero, una vez en el seno de su establecimiento, la calma y la alegría volverán a su animo conurbado; de sus desgraciados zancadilleos político administrativos, conservará solo una dulce añoranza y cuando desensuelva una pieza de paño flamante, de vistosas listas y vivos tornasoles, dirá al parroquiano, con voz emocionada: "Garantizamos la frescura del tejido y el efecto visual; mire, cuando "interincabamos" la alcaldía, nos hicimos de esta misma tela un pantalón para presidir entierros y un salto de escoparato para recibir ministros que quitaba la... chistera.

Juéguese en buen hora; pero con el juego reglamentado, inspeccionados los aparatos de ruleta, caballetes, pelota, etc., y con su contribución correspondiente. El Gobierno que haga esto, dará el más alto ejemplo de moralidad que se pueda desear.

Leandro de Alessón

El menú servido fué el siguiente.
Consomé Royal, Lubina y langosta mayonesa, chateaubriand a la Milanesa, Espárragos salsa holandesa Pollo a la broche, ensalada, Bisuit Royal, Bombón glacé Macedonia, fruta del tiempo, Café moka, entremeses, Huevos surtidos, vino: Franco-Española, Diamante Paterine espá Borgoña y champagne piper Heurik.

El Capitán General visita el Regimiento de Cartagena.

El Excmo. Sr. Capitán General del Departamento, don Juan de Carranza, ha visitado en la mañana de hoy, el cuartel donde se aloja, el Regimiento Infantería de Cartagena.

Se asegura que una autoridad local, se ha permitido hablar mal de nuestro Director a espaldas de éste. Le advertimos, que entre caballeros, las cosas se dicen a la cara.

Al ilustre Almirante se le han tributado los honores de ordenanza, siendo recibido por el Coronel señor Zumel y Jofes y oficiales.

AYUNTAMIENTO

La sesión de hoy

A las once da principio la sesión y en los escosnos vemos a los ediles Dorda, Góngora, Clares, Pino, Zafra, Segado, Albaladejo, Maya Sevilla, Pérez, Cervantes, Plazes, Salins, Fuentes y otros. Preside el señor Mora, alcalde interino y al que le quedan pocas horas alcaldesca.

De Sociedad

Los que viajan

Regresó de París don Juan Foncuerte.
- De Marsella, ha regresado el comerciante don Miguel Escobar.
- Hemos salido en éste, al farmacéutico de Portmán, don Alfonso Esparza.
- Procedente de Madrid han llegado el Auditor General de la Armada, Excelentísimo señor don José María Romero Buldígog y su ayudante el teniente auditor de 2.ª clase don José de Ganderillas y Estrada.
- De Valencia, ha llegado, don Vicente Buigues.

Notas varias

Ha dado a luz un hermoso niño, la distinguida esposa del Médico primero de la Armada, don José Brotons, al que felicitamos.
- La Junta de Damas de la Cruz Roja, en la imposibilidad de dar las gracias particularmente a todas las distinguidas y bellas señoritas que tomaron parte en la fiesta de la bandera celebrada recientemente, nos ruega hagamos presente por nuestro conducto, su gratitud más imperecedera a todas ellas, a cuyo concurso valioso se debió, sin duda alguna, el brillante resultado obtenido en la recaudación.
- En breve contraerá matrimonio en Madrid, nuestro querido paisano y compañero en la prensa el oficial de Hacienda don Javier Morata Pedreño, con la bella señorita de Matiluz Orozco, alto funcionario de Hacienda.

No hubo brindes y reinó durante el acto la mayor cordialidad y simpatía.
Este mañana, por dificultades de transporte se ha variado el itinerario acordado y los guardias marinas acompañados por el señor Calamari han estado a visitar la fábrica de la «Hidro eléctrica» instalada al final de la Alameda de San Antonio Abad.

Allí los ha recibido el Ingeniero don Modesto M. de Córdoba, el cual les ha mostrado todas las dependencias de la fábrica viendo funcionar los aparatos y explicándoles el citado ingeniero, la organización general de la instalación.
Esta noche, tendrá lugar en el Real Club de Regatas, la verbena que ayer agudábamos y que promete resultar una brillante fiesta.

Mañana irá a visitar las fábricas y minar que el Cónsul señor Calamari, tiene en la diputación de Alumbres, y por la tarde celebrarán a bordo una recepción en honor de la buena sociedad.

El domingo en la noche, se verificará en los hermosos jardines del Arsenal Militar una «garden party» organizada por los Marinos en honor de sus compañeros Italianos.

Las Obras de Defensa

El ex-Ministro Excelentísimo Señor Don José Mestre, ha recibido el siguiente telegrama del Ministro de Fomento.

Urgente

Madrid 12.

Ministro Fomento a José Mestre-Senador

Al objeto de activar tramitación expediente obra de defensa Cartagena he firmado aprobación técnica proyecto ordenado se someta inmediatamente información pública. Le saludo afectuosamente.

Viaje de instrucción **Los guardias marinas italianos**

En el salón de fiestas del Gran Hotel se celebró anoche el banquete ofrecido por el Consul de Italia, don Camilo Calamari, al Comandante y oficialidad de la Corbeta «Amerigo Vesputi», esquadra de guardias marinas.

Presidió la mesa, el señor Calamari, que tenía a su derecha al Comandante del buque don Roldán y a la izquierda al Capitán del mismo, ocupando los demás puestos los jefes y oficiales, el Comodoro del Consulado, don Antonio Gómez Torres y don Silvio Migliosi.

Funeraria del Carmen

La más barata de Cartagena.
Servicio permanente
Calle del Obispo núm. 43
Frente a la casa de Capelas

JUNTA de Protección a la Infancia

Número premiado hoy